
COMPTE RENDU AG du 5.10.23 

 

Présents à la réunion :  

● Membres du bureau actuel :  

Anaïz Saint Jean, Elodie Pasquiou,  Odile Haramboure,  Mathieu Portet et Sophie Etcheto 

● Présence de Mme Guesdon Laetitia représentante de la mairie remplacée en fin de réunion 

par Mr le maire  

● Mme Isaert Nathalie, directrice de l’école 

● Membre de l’APEA : 

Laura Vicente Perez et son compagnon , Maryse Broussaingaray, Mélanie Lavigne, Martine Ortiz , 

Elsa Costero, Joana Le coz. 

 

1. Mot de la présidente du bureau, Odile, pour faire part de sa démission ainsi que la 

démission de Mathieu. 

 

2. Bilan des évènements de l’année 2022 2023 et des partenaires financiers de l’APE présenté 

par Elodie : 

En conclusion ce sont  17 évènements, 9 partenaires financiers associés à un soutien de l’association 

de la brocante et une subvention de la commune qui nous permettent aujourd’hui de financer nos 

projets 

3. Bilan financier présenté  Anaïz :  

L’année 2022-2023 est quasi à l’ équilibre avec 18148 € de bénéfice pour des projets financés à 

hauteur de  18362 € 

 

4. Présentation de la directrice des projets pédagogiques à venir :  

Dans les gros postes : 2 sorties avec nuités  

Pour les cp-ce1-ce2 : Baïgorry 1 nuit 

Pour les CM1-CM2 : Bilbao 2 nuits 

L’équipe enseignante a le souhait de continuer 1 année sur 2 un « gros voyage » pour les CM1 CM2  

Puis il est évoqué différents spectacles, cinéma de la maternelle au cm2, un cross et la visite à 

Chantaco pour les CM2. 

En fil rouge , l’équipe enseignante souhaiterait améliorer les costumes de carnaval voir étendre la 

fabrication pour les maternelles. 

 

● Prise de parole du bureau : Nous gardons le même fonctionnement :  



100 % pris en charge par l’APE pour les sorties sans nuitées 

60 % pris en charge pour les sorties avec nuitées. 

 

● Prise de parole de Mme Guesdon, sur l’aide du CCAS pour le séjour à cauterets en 2023. 

L’aide proposée, fonction du quotient familial, à 32 familles, a bénéficié à 17 en ont fait la 

demande et 1400 euros ont été débloqués. 

 

5. Présentation du programme 2023 2024  

objectif financier de 15000 euros cette année 

Explication du fonctionnement de l’asso avec les différents membre du bureau des commissions + les 

aides ponctuelles 

Mise en avant de nos différents supports de communication 

Nouvelles idées à creuser avec notamment la mise en place d’une journée « sportive » 

 

6. En fin de réunion, intervention de Mr le Maire sur les différentes options possibles au sein 

d’une école, avec notamment la possibilité d’une coopérative scolaire gérée par les 

enseignantes ou comme nous le sommes une APE gérée par les parents d’élèves comme son 

nom l’indique.  

Explication du choix d’une subvention plafonnée à 1500 € mais avec une aide supplémentaire 

possible auprès du CCAS pour les familles éligibles en fonction du quotient familial. 

 

7. Nouveau membre 

Maryse s’est présentée afin de compléter l’équipe du bureau 

 

Renouvellement du bureau: 
Odile Haramboure et Mathieu Portet quittent le bureau 

Restent donc : Elodie Pasquiou, Anaiz Saint Jean et Sophie Etcheto, 
Se présente au bureau: Maryse Broussaingaray 

Une réunion se fera ultérieurement pour élire les postes du nouveau bureau. 
 

 

 

 


